

Von guten Mächten wunderbar geborgen
Erwarten wir getrost, was kommen mag.
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen
Und ganz gewiss an jedem neuen Tag.

Dietrich Bonhoeffer

Nach einem langen, erfüllten Leben ist unser lieber Onkel

Hans Trittenbass-Aeppli

22. Juli 1923 bis 23. Februar 2016

friedlich eingeschlafen.

Wir sind traurig und werden seinen Humor, seine Lebensfreude und seine Liebenswürdigkeit vermissen.

Regine Aeppli Wartmann
David und Julia Wartmann
Michael Aeppli und Ellen Gundrum
Brigitte und Thomas Hug-Aeppli
Niklaus und Anina Hug
Gerda und Johannes Seitz-Trittenbass
Judith Seitz und David Jud mit Zoe
Muriel und Franc Büsser-Seitz
Tobias Seitz und Antonia Arnold
Catherine und Silvio Merico-Bornand
Dino Merico und Tania Cecere mit Elisa
Nicola Merico
Sylvain und Patricia Bornand-Ackermann
Julien, Eric und Stephane Bornand

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Abdankung erfolgt zu einem späteren Zeitpunkt im Familienkreis.

Anstatt Blumen zu spenden, gedenke man des Verstorbenen mit einer Spende an den Verein Spitex Stäfa, PK 80-8198-8, oder Médecins Sans Frontières Schweiz, PK 12-100-2, IBAN CH18 0024 0240 3760 6600 Q.